

*Le vice-président cubain fait
l'éloge de la collaboration
scientifique avec le Viêt Nam*



La Havane, 28 avr (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a salué aujourd'hui la volonté des scientifiques vietnamiens de collaborer avec son pays.

Valdés Mesa, qui est également membre du Bureau politique du Parti communiste (PCC), a fait cette déclaration sur son compte du réseau social X, à l'issue de sa visite au Parc agricole de haute technologie dans le district de Cu Chi, à Ho Chi Minh Ville.

La visite de l'installation a été la première activité du programme officiel de Valdés Mesa dans la métropole du sud, où il est arrivé la veille pour assister à la commémoration du 50e anniversaire de la libération du Sud-Vietnam et à la journée de la réunification nationale.

À son arrivée à Ho Chi Minh-Ville, le vice-président cubain s'est dit très fier d'être de retour sur cette terre héroïque et de pouvoir partager avec le peuple et les autorités vietnamiennes la joie et le bonheur de cette célébration.

Cuba, a-t-il déclaré, « accorde la plus haute priorité à ses relations avec le peuple vietnamien, aux liens historiques de fraternité entre les deux peuples, encouragés par les dirigeants Fidel Castro et Ho Chi Minh ».

Il a également souligné la vaste collaboration bilatérale qui existe dans les domaines de l'économie, de la production alimentaire, de la santé et de la biotechnologie, et a remercié le Viêt Nam pour sa solidarité dans les moments difficiles que traverse le pays.

Le vice-président cubain est arrivé dimanche à Ho Chi Minh-Ville en provenance de Rome, où il a dirigé la délégation cubaine qui a participé à la liturgie funéraire du pape François, récemment décédé.

Selon le programme préliminaire de la visite dans la ville du sud, Valdés Mesa participera à une réunion avec des représentants d'organisations de solidarité avec Cuba, honorera la mémoire du héros de l'indépendance Ho Chi Minh au monument érigé en sa mémoire et visitera des lieux d'intérêt historique et culturel.

Il aura également des entretiens officiels avec les plus hautes autorités du Parti, de l'État et du gouvernement de la République socialiste du Vietnam, et participera mercredi prochain à la cérémonie et au défilé militaire marquant le 50e anniversaire de la libération du Sud et de la réunification nationale. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381713-le-vice-president-cubain-fait-leloge-de-la-collaboration-scientifique-avec-le-viet-nam>



Radio Habana Cuba